

つながるひろが

市民のひろば

まちの語り場

ちょっと困っていることがあるんだけど…

お気に入りの場所を見つけました!!

これを取材して!!

誰かに聞いてほしい話があります…



7月

月に凱旋ライブを鹿屋で開催した2人組ユニット、C&K。彼らが紅白歌合戦に出場経験のないことに正直な気持ち驚いている私ですが、今年は初出場に向けて大きく前進する出来事が4月に起きました。NHK福岡のラジオ番組をレギュラーで担当することが決まったのです。番組名は「がめにラジオ」。福岡ローカル放送ですが、アプリ(NHKラジオらじるらじる)で応援していきます。(くろやんさん・39歳・男性)

お便りありがとうございます。ご存知のとおり「C&K」の2人にはかのやばら大使として、市のPRをしていただいています。7月8日には市文化会館でライブが開催され、多くのファンの皆さんが全国から鹿屋へお越しいただきました。また、10月14日には霧島ヶ丘公園で野外ライブが開催されることとなっております。今年こそはNHK紅白歌合戦初出場が実現されるよう、みんなで応援していきたいです。ラジオ番組の情報、ありがとうございます。応援の輪が広まって、素敵な大晦日おほみそかを迎えられることを心から祈りましょう。

鹿

児島市内より引越して来て、鹿屋生活楽しんでます。学校にクーラーが無い所があるのにびびりしました。この暑い中、子ども

の体温で学級の室内は蒸し風呂、そんな環境の中で集中できるのか疑問です。これからの鹿屋の未来を支えてくれる子どもたちのために、しっかりとした環境の整備をお願いします。(まーさん・47歳・女性)

ようこそ鹿屋市へお越しくださいました。平成29年4月1日現在、全国普通教室空調設置率は49.6%、鹿児島県は35.8%です。鹿屋市は、小学校24校中19校、中学校12校中8校に設置しており、その設置率は75%です。小中学校の空調については、ご指摘のとおり未設置の学校もあります。今後も、児童生徒の健康管理や良好な教育環境を確保するため、計画的な整備に努めてまいります。

ブルービー

(幸せを呼ぶハチ)を探しに、先日、ダマスクの風に入主人と共に行きました。沢山のダリアも、種類や色が違って、とてもきれいでした。モンシロチョウやアゲハチョウやミツバチやハナムグリもいて、主人がとても喜んでいました。ブルービーも見つけることができ、夢中になり、2人で写真を撮ったり、動画を撮ったりしました。自然の恵みがいっぱい、童心に帰れて嬉しかったです。(さとみさん・52歳・女性)

お便りありがとうございます。お手

紙から、お2人で楽しまれた様子が伝わってきました。「ダマスクの風」は1年を通して約3千種もの花が栽培されているというので、いつ訪れても私たちが十分楽しませてくれると思います。これからもぜひ、ダマスクの風へお出かけください。そして、思う存分自然のパワーを感じてください。

ご

近所の独居老人の方が、認知症ではないか?と思う行動をされます。認知症を疑って検査訪問の基準は何で決められておられるのでしょうか?(おせつかいおばさん・62歳・女性)

認知症の人に対しては、市地域包括支援センターを中心に支援させていただいております。認知症の検査訪問については、地域からの情報等に基づき訪問を行い、認知症と疑われる場合は、必要な支援を行ってまいります。また、早期の対応が必要と判断した場合には、認知症初期集中支援チームにおいて介護サービスや医療につなげるために集中的に支援していくこととなります。高齢者が住み慣れた地域でいつまでも安心して暮らすためには、地域の見守りがとても大切です。今後ともご協力くださいますようお願いいたします。また、認知症に関する相談については、随時、市地域包括支援センター(☎0994-45-6969)で対応しておりますので、お気軽にご相談ください。